
　例会報告
●第2294回例会　令和２年１月15日（水）晴
●１月は職業奉仕月間
●新春夜間例会　18：00〜ホテルナゴヤキャッスル
●乾杯　伊藤勝康ＩＭ実行委員長
●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席57名

　　　　　　　出席率70.37％
●ビジター紹介（ホテルナゴヤキャッスルへのビジター受付）
　長岡　涼一郎君（大垣西ＲＣ）　外40名
●ゲスト紹介
　・米山奨学生　ルウィン ミミ ティンさん
●ニコボックス
　「新春夜間例会で楽しい時間を過ごしましょう!!」

宮下幸二郎君、岩田玄知君、川﨑利男君
山村博伸君、桑山卓也君、小栗正章君
黒田史郎君、森　正志君、豊住　清君
服部　滋君、小池康資君、林　　司君
小林利之君、加藤智弘君、夏目　稔君
上野山　進君、亀井敏勝君、山本秀樹君
山下寛高君、山田和弘君、稲川　久君
田中正次君、増田靖憲君、片桐寛治君
槇野智之君、長澤功雄君、安井信之君
久保哲政君、山原茂光君、浅野　洋君
加藤久直君、小松佳史君、須賀邦一郎君
相羽繁生君、宮崎卓也君、佐藤公俊君
花橋日出夫君、倉地雅彦君、坪井和義君
 本日のニコボックス　　　 1件     78,000円

　　　　累　　　　　計　　　 140件　1,264,944円

　黒田史郎幹事報告
▽当クラブ行事予定
　・１月22日（水）　職場例会です。

※場所は名妓連組合です。場所がわからない方は
受付に地図がございます。

※開場　11時〜、開始時間　12時〜です。
※ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません。

　・１月29日（水）　例会終了後、理事会を開催致し
ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。
※下期年会費請求書を事業所へ郵送しましたの
でよろしくお願い致します。

　服部　滋会長挨拶
　本日は恒例の新年夜間例会です。アトラクションとし
て琴の演奏をお願いしております。最後までお楽しみく
ださい。
　先日来お話ししていますように、ついにＩＭがあと４０
日に迫ってまいりました。本日は実行委員会で決まった
当日の進行表をお配りしました。内容はまだまだ確定に
至っていない部分もあるようですが、大筋は決まったよ
うです。進行表にはそれぞれのパートの責任者であるグ
ループリーダーが記載されております。各委員会のみな
さんには、原則として組織表で指定されたグループの実
際の運営のお手伝いをお願いいたします。グループリー
ダーと関連委員会の委員長は顧問を交えて、直ちにご相
談いただき、人員配置を決定いただき、委員会メンバー
に周知いただきたいと思います。お忙しいとは思います
が、各自与えられた役割を果たしていただかないと、ＩＭ
の成功はないと思います。ご協力をお願いいたします。
　次に、例会場変更の件です。ここ数回お伝えしてお
りますが、新例会場である名古屋銀行協会会館のオー
クラレストランへの移転について、御異議も聞こえてき
ませんので、いよいよ、今年の７月からの移転を目指して、
トライアルを行うことにしました。３月２５日の例会と理
事会を新例会場で開催することを決めましたので報告さ
せていただきます。あくまでもトライアルなので、みな
さんに場所と先方の食事を体験していただくのが目的で
すから、セッティングなどは簡素化させていたく予定です。
ＩＭが終わった時点で、会場運営と幹事、副幹事を含
めて先方と打合せをしたいと考えています。
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　例会報告
●第2295回例会　令和２年１月22日（水）曇
●１月は職業奉仕月間
●職場例会　12：00〜13：30　名妓連組合

●出席報告　　会員　　　名中　　出席46名

　　　　　　　出席率62.16％

●ニコボックス
　「名妓連の皆様、本日は職場例会でお世話になりま

す!!」

浅野　洋君、横井辰幸君、山田和弘君

小栗正章君、小池康資君、佐藤公俊君

服部　滋君、川﨑利男君、黒田史郎君

足立吉正君、加藤久直君、本多國泰君

桑山卓也君、亀井敏勝君、久保哲政君

稲川　久君、近藤東臣君、加藤智弘君

間地　寛君、梶田浩太郎君、相羽繁生君

夏目　稔君、丸山弘昭君、花橋日出夫君

山村博伸君

　「本日は名妓連組合の全面的なバックアップをいた

だき、職場例会が開催されることとなり、大変嬉

しく思っております。」　　　　　　　宮崎卓也君

 本日のニコボックス　　　 2件     53,000円

　　　　累　　　　　計　　　 142件　1,317,944円

　黒田史郎幹事報告
▽当クラブ行事予定

　・１月29日（水）　例会終了後、理事会を開催致し

ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　服部　滋会長挨拶
　本日の例会は、は職場例会として名妓連組合さんの

稽古場見学とさせていただきました。開催にご尽力いた

だきました佐藤委員長はじめ職業奉仕委員会のみなさん

に感謝申し上げます。ありがとうございました。

　会員歴が浅い方も多くいらっしゃるので、職場例会と

は何かと説明しますと、ロータリークラブ創設時、会員

が互いの職業を理解し合うため、事業所を持ち回りで

例会を開催していたことにちなんでいます。当クラブで

も以前は、東郷製作所、マスプロ電工、ナゴヤキャッ

スルなど、会員さんの事業所訪問をさせていただいてお

りました。しかし、最近では、なかなか訪問先が見つ

けられなく、会員以外の事業所訪問という形になってき

ています。

　今月は職業奉仕月間です。○○月間というのは、調べ

てみるとＲＩ理事会が決めているようです。以前は月間

があっても毎月ではなかったのですが、２００７年から

毎月何らかの月間が指定されるようになりました。数年

前に職業奉仕月間が10月から１月に変更となり、忙しい

１月での職場例会開催はますます難しくなっています。

昨年は１０月初めに長良川鵜飼にまいりました。

　職業奉仕は、ロータリーの五大奉仕の中でも最重要

に位置づけられてきました。今月のロータリーの友でも、

ＲＩ会長のメッセージが掲載されています。わかりやす

く職業奉仕の理念が語られています。一度お目通しい

ただければと思います。

　今年度の大きなイベントのうち12月の年末家族懇親

会、今月の職場例会が終わりました。来月はいよいよＩ

Ｍです。主管するのは、次は12年後です。悔いのない

ようＩＭを成功させたいと思います。お忙しいとは思い

ますが、ご協力よろしくお願いいたします。

90
（74）

NO.2020 January 22 24

会員　谷　喜久郎君
　「ＡＩ時代の職業大変革」

木村光徳地区国際奉仕委員長
（名古屋大須ＲＣ）

1.29第2296回

2.5第2297回

第2298回
会員　伊藤勝康君
　「ＡＩ時代の職業大変革」

2.12

第2299回 クラブフォーラム2.19

第2300回
東名古屋分区ＩＭ　15：00
ホテルナゴヤキャッスル

（お昼の例会はございません）
2.26

例会 月日 今後の予定

○このウィクリーは再生紙を使用しております。


